

Inquietud por texto del Gobierno: DC y PPD se desmarcan del PS y piden cautela frente a fin de amnistía

La senadora Soledad Alvear y Sergio Bitar plantearon que el proyecto debiera incluir la opinión de los partidos de la Concertación.

A. TRUJILLO y F. TORREALBA

Marcando clara distancia de la celeridad que el PS y La Moneda han pretendido darle al tema, los timoneles de la DC, Soledad Alvear, y del PPD, Sergio Bitar, plantearon ayer la necesidad de abordar con cautela —contemplando los puntos de vista que existen en la Concertación— la elaboración de un proyecto de ley que derogue o anule la llamada Ley de Amnistía.

La luz de alerta se encendió en ambas colectividades luego que la ministra Secretaria General de la Presidencia, Paulina Veloso, señalara en entrevista con "El Mercurio" que dicha iniciativa se encuentra lista y pronta a ser anunciada por la Presidenta, sobre todo porque, según comentan fuentes oficialistas, Palacio estaba al tanto del interés de los presidentes de la Concertación de hacer sus propios planteamientos antes del envío de cualquier iniciativa.

Sin ir más lejos, el punto fue abordado en la reunión de los timoneles con el Comité Político, el pasado lunes. En dicho encuentro, del que no participó el PS Camilo Escalona (fue reemplazado por el vicepresidente Ricardo Solari), Bitar, Alvear y el radical José Antonio Gómez coincidieron en plantear que, si bien valoran la urgencia que pretende dársele al tema, lo lógico sería escuchar primero las propuestas sobre las cuales venían trabajando hace ya tres semanas, bajo el alero del propio Gómez, expertos de los distintos partidos junto a agrupaciones de DD.HH.

En esa línea, el PPD Sergio Bitar solicitó formalmente que la Presidenta reciba en

una reunión a los cuatro presidentes concertacionistas antes de hacer cualquier anuncio. Consultado ayer sobre el punto, y en particular sobre si está al tanto de los alcances de la iniciativa que pretende impulsar La Moneda, Bitar dijo: "No conocemos ese proyecto y hemos expresado que es importante que el Gobierno escuche lo que ha avanzado la Concertación en este tema".

Subrayando que en la Concertación existe



HECTOR ARAVENA

Soledad Alvear dice que se debe ser responsable en el tema para no generar falsas expectativas.

plena voluntad para respaldar un avance en esta materia, por cuanto constituye una "cuestión de principios", el líder PPD dijo que lo ideal sería intercambiar los distintos puntos de vista que existen "para que la Presidenta resuelva y así apoyar su proyecto".

A su turno, la timonel DC, Soledad Alvear, dijo que en su momento la Concertación entregará una propuesta formal, una vez que termine el

trabajo de la comisión de expertos que encabeza Gómez. "En este tipo de asuntos se debe actuar con responsabilidad para no crear falsas expectativas entre los familiares sobre los efectos de una modificación legal", dijo. Añadió que "lo responsable es estudiar todos los antecedentes".

No sin reiterar la disposición DC para apoyar una fórmula, Alvear dijo que es un tema que "hay que seguir trabajando".

DIPUTADOS

► **COMISIÓN** de DD.HH. aprobó un proyecto que anula tácitamente la amnistía.